

REGARDS AMOUREUX

Joseph Capprio avait commencé par copier les photos des stars dans « Salut les copains ». Puis, il s'est intéressé à la danse, qui l'a conduit progressivement aux nus. Aujourd'hui, Joseph Capprio expose partout dans l'Europe : ses photos plaisent. Notre Grenoblois, lauréat du Grand Prix de Vienne 84, a trouvé sa voie. Grâce à un coup de chance, il est même édité par un prestigieux éditeur de Lausanne. (« Men », un objet du luxe réussi, sort ces jours-ci.) Ses nus, de plus en plus épurés, sont superbes. A voir absolument.

Photo Press, rue de la République,
du 15 mai au 15 juin.

